



# さわやか笑顔に光る汗

Tel : 32-2757 Fax : 32-5907 hokota-m@city.hokota.ed.jp

令和7年度がスタートしました。登校時間になると、学校内に元気なあいさつが響き校内に活気が戻ってきました。本年度も、昨年度同様よろしくお願いいたします。

## 令和7年度前期始業式

4月7日(月)、令和7年度前期始業式が実施されました。2年生、3年生の代表生徒から今年度の抱負が語られ、進級した現在の決意が感じられました。そして、在校生全体を見てもすばらしい態度で式に望んでいる生徒の姿に、全職員感動を覚えました。これから1年間、生徒とともに頑張っていきたいと思えます。



### 学校長式辞要約

今年度1年間、皆さんの心に残しておいてほしい、私からの願いを2つお話しします。

1つは、昨年から言っていることですが、「過去は変えられないが、未来は変えられる」ということです。今の頑張り、今の努力が皆さんの未来に必ず役立ちます。

2つめとして、「正しいことを正しいと言える自分」になってほしいということです。

どんなに時代が変わっても、正しいことは正しいのです。それを胸を張って言える皆さんになってほしいと願っています。

もし、つまづきそうになったら、どうぞ先生方を頼ってください。相談してください。

今年も、鉾田南中には「熱く、情熱をもった先生方」がそろっています。

私も含めて、教師と生徒全員で「熱く、情熱的な鉾田南中学校」を築いていきましょう。

## 令和7年度第79回入学式

4月8日(火)、令和7年度第79回入学式が挙行されました。よい緊張感の中、新入生119名が入場し、担任から名前を呼ばれると、それぞれが精一杯返事をしていました。初々しさの中にも、中学生として頑張っていこうという気持ちが感じられました。



### 学校長式辞要約

中学校の三年間は、人の一生の中で、心や体が、大きく成長する大事な時期です。どうか、今日のこの気持ちを忘れずに、先生方や友達との出会いを大切に、自分自身の夢や希望の実現を目指し、充実した毎日を送ってほしいと願っています。

よりよい中学校生活を送るために、皆さんにお願いしたいことが2つあります。

1つ目は、「今正しいと思うことを懸命に続けてほしい」ということです。

めまぐるしく変化する現代社会は、将来どのような社会になるのか、予測困難な時代といわれます。自分の前に高い壁がそびえ立った時も、「今、正しいと思うことを、全力で取り組む」ことが必要です。目標をしっかり持ち、今正しいと思うことに全力で取り組む3年間を送ってください。

2つ目は、信頼できる友達、信頼できる仲間をたくさん作ってほしい、ということです。

中学校でできた友達は、生涯を通した友達になることが多いと言われます。

「信頼できる友達」を作るためには、まず自分が他の人にとって「信頼できる友達」になることが大切です。助け合い、支え合い、そして競い合いの中から友情は生まれ、相手の立場に立って行動するという付き合いの中で、友達から「信頼できる友達」に変化します。「友達が何かに取り組むときに、本気でその友達を応援する」、そうすれば、友達はあなたが何かに取り組むときに、本気になって応援してくれることでしょう。そういうお互いに本気で応援し合う関係づくりが「信頼できる友達」づくりにつながっていくと考えます。この3年間で、多くの「信頼できる友達」「信頼できる仲間」を作ってください。